

Selain itu ada beberapa hal-hal yang bisa mempengaruhi menurunnya motivasi belajar santri. Hal-hal tersebut bisa berasal dari dalam diri santri maupun luar. Hal-hal tersebut bisa berupa masalah-masalah yang mereka hadapi. Baik masalah dalam belajarnya maupun masalah lain yang bisa mempengaruhi belajarnya. Apabila masalah-masalah ini tidak segera diselesaikan maka akan bisa berpengaruh terhadap motivasi santri dalam belajar. Dengan adanya masalah tersebut bisa membuat santrinya tidak fokus dalam belajar. Oleh karenanya masalah-masalah itu harus diselesaikan agar santri dapat menjalankan rutinitas belajarnya dengan lebih semangat lagi. Sedangkan dalam menyelesaikan masalah-masalah tersebut tidak bisa dilakukan ketika berlangsungnya kegiatan belajar-mengajar di kelas.

Macam-macam motivasi santri itu ada dua yakni motivasi intrinsik dan motivasi ekstrinsik. Motivasi intrinsik adalah motivasi yang tercakup ke dalam situasi belajar dan menemui kebutuhan dan tujuan-tujuan santri. Motivasi ini sering disebut dengan motivasi murni yakni motivasi yang sebenarnya timbul dari dalam jiwa santri itu sendiri. Sedangkan motivasi ekstrinsik motif-motif yang aktif dan fungsinya karena adanya rangsangan dari luar.

Dengan inilah, pondok pesantren As-Salafi Al-Fithrah Surabaya berusaha meningkatkan motivasi belajar santrinya melalui motivasi ekstrinsik dengan mengadakan bimbingan konseling islam dengan kegiatan *saur manuk*. Kegiatan ini bertujuan untuk membantu santri untuk menyelesaikan masalah-masalah yang berkaitan dengan motivasi belajarnya. Baik itu masalah

Bab I. Pedahuluan. Dalam bab ini membahas latar belakang masalah, rumusan masalah, tujuan dan manfaat penelitian, penelitian konsep, metode penelitian, serta sistematis pemahaman.

Bab II. Tinjauan Pustaka. Dalam bab ini membahas tentang kajian teoritik yang dijelaskan dari beberapa referensi untuk menelaah objek kajian yang dikaji dalam penelitian ini, pembahasannya meliputi : 1. Bimbingan konseling, terdiri dari : pengertian bimbingan konseling islam, unsur-unsur bimbingan konseling islam. 2. Konseling pesantren, yakni menjelaskan kegiatan yang dilakukan dalam melakukan konseling pesantren di pondok pesantren Al-Fithrah. 3. Motivasi belajar, terdiri dari pengertian motivasi dan pengertian belajar, teori motivasi dan teori belajar, faktor-faktor yang mempengaruhi motivasi belajar, cara menggerakkan motivasi belajar.

Bab III. Penyajian data, didalam penyajian data meliputi : Deskripsi lokasi penelitian yakni mendeskripsikan lembaga pondok pesantren As-Salafi Al-Fithrah. Deskripsi obyek penelitian, meliputi : deskripsi konselor, deskripsi klien, deskripsi masalah dan selanjutnya yaitu tentang deskripsi hasil penelitian yang berisi : deskripsi proses pelaksanaan bimbingan konseling islam melalui konseling pesantren untuk meningkatkan motivasi belajar santri PP As-Salafi Al-Fithrah Surabaya.

Bab VI. Dalam bab ini berisi tentang analisis data yang terdiri antara : analisis tentang motivasi belajar analisis tentang pelaksanaan bimbingan konseling islam denga konseling pesantren dalam meningkatkan motivasi belajar santri PP As-Salafi Al-Fithrah Surabaya.

